Lunes 10 de Febrero de 2014. Lunes 5ª semana de tiempo ordinario

Santoral: Escolástica

1 Reyes 8,1-7.9-13 Llevaron el arca de la alianza al Santísimo, y la nube llenó el templo

Salmo responsorial: 131 Levántate, Señor, ven a tu mansión.

Marcos 6, 53-56 Los que lo tocaban se ponían sanos

En aquel tiempo, Jesús y sus discípulos, terminada la travesía, tocaron tierra en Genesaret, y atracaron. Apenas desembarcados, algunos lo reconocieron, y se pusieron a recorrer toda la comarca; cuando se enteraba la gente dónde estaba Jesús, le llevaban los enfermos en camillas. En la aldea o pueblo o caserío donde llegaba, colocaban a los enfermos en la plaza y le rogaban que les dejase tocar al menos el borde de su manto; y los que lo tocaban se ponían sanos.

Pensemos...

Entonces...

Padre Marcelo @padrerivas